

CdMx y bancos piden cambiar fechas de pago de quincena ante covid-19

 [milenio.com/negocios/cdmx-bancos-piden-cambiar-fecha-pago-quincena-coronavirus](https://www.milenio.com/negocios/cdmx-bancos-piden-cambiar-fecha-pago-quincena-coronavirus)

Alma Paola Wong y Karen Guzmán



La Asociación de **Bancos de México** (ABM) y el gobierno de Ciudad de México anunciaron una serie de acuerdos para evitar las aglomeraciones en las sucursales bancarias y para así evitar la propagación del covid-19 de cara a la nueva normalidad, entre ellas se encuentra el **cambio de días del pago de nóminas** y programas sociales, incentivar el uso de canales digitales para realizar transacciones en la capital y el cambio de horario en sucursales.

En conferencia de prensa, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y el presidente de la ABM, Luis Niño de Rivera, indicaron que invitarán a las empresas integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), asociaciones, gremios, mercados y tianguis que operen en la ciudad a distribuir en medida de lo posible y de manera voluntaria el pago de salarios se disperse al a lo largo del mes para **evitar las aglomeraciones los días 15 y 30 de cada mes**.

“La diversificación de los días de pago que ya estamos trabajando con distintas cámaras y empresas de modo que no todos se concentren el día primero y el 15, o dependiendo si toca en viernes, que sea el día previo para que no haya concentración de personas, y estamos en posibilidad de pláticas con otros esquemas que utilizan cajeros automáticos y otros mecanismos para entregar los recursos”, dijo la jefa de Gobierno.

Asimismo, Sheinbaum aseguró que se procurará que a las afueras de las sucursales bancarias con alta demanda de usuarios se habiliten espacios públicos seguros para **mantener la sana distancia** en la formación de filas.

“Esto tiene como objetivo escalonar las entradas de los colaboradores para no saturar el transporte público de la ciudad, es decir a partir del miércoles las sucursales de los bancos tomarán esta modalidad, mientras que las sucursales con alta demanda de usuarios que se habiliten espacios públicos para mantener la sana distancia fuera de estos espacios”, destacó.

Luz Elena González, secretaria de Administración y Finanzas de la capital, explicó que a partir del miércoles abrirán las sucursales bancarias a las 10:00 horas, con el objetivo de que se puedan **escalonar horarios de entrada y no saturar el transporte público**. Además, también se mantendrá el trabajo a distancia en los corporativos bancarios y el mínimo de personal en sucursales.

Niño de Rivera mencionó que, aunque en los demás estados no se concentran el número de oficinas corporativas de sucursales como en CdMx, ya mantienen pláticas con los gobiernos de Guerrero y de Sonora para poder implementar este esquema y evitar así la concentración de personas en dichas ciudades y resolver situaciones relativamente similares.

En este sentido, el también presidente de Banco Azteca comentó que dentro de estas iniciativas se promoverá que los 52 bancos integrantes de la ABM mantengan a sus colaboradores de oficinas corporativas que se encuentran en la ciudad, el trabajo a distancia hasta que el gobierno capitalino señale que existen las condiciones sanitarias necesarias para volver a la normalidad.

Agregó que en total son 87 mil 800 colaboradores de los bancos, de los cuales el 80 por ciento pertenecen a las oficinas corporativas y que solo el 5 por ciento continúan acudiendo a las áreas de trabajo, es decir cerca de 53 mil 400 personas que están trabajando a distancia.